

Message du président de l'AECQ

Un amour fort et fragile!

Le thème du Dimanche de la catéchèse 2020, Un amour fort et fragile, s'inspire de la liturgie du 26^{ème} dimanche du temps ordinaire (année A), en particulier du psaume et de la deuxième lecture. Comme Jésus sur la croix, dans les moments d'épreuve ou de fragilité, nous pouvons faire l'expérience de l'amour de Dieu «qui est de toujours» et qui nous relève. Cette expérience est à la source et au cœur de notre foi. Lorsqu'elle est proclamée et annoncée, cette Bonne Nouvelle devient «kérygme», animant toutes les dimensions de notre vie baptismale et ecclésiale.

C'est ce que veut mettre en lumière ce Dimanche de la catéchèse 2020, quel que soit le moment choisi pour le célébrer. Ainsi, la liturgie dominicale renvoie à un autre pôle de la vie ecclésiale, tout aussi essentiel pour se relier à la source de notre foi. Il s'agit de la catéchèse, considérée comme une formation à la vie chrétienne pouvant se vivre sous diverses formes et à différents rythmes. La catéchèse ainsi comprise s'offre à tous et à toutes, de tous âges et de tous horizons. Elle permet de relire avec d'autres les expériences et les événements de nos vies, afin de discerner, dans les failles de notre existence, la présence de Dieu qui y insuffle la force de son Amour.

Bon Dimanche de la catéchèse!

+ Christian Rodembourg

Évêque de St-Hyacinthe

Président de l'Assemblée des évêques catholiques du Québec

